

2 de mayo de 2006

DECLARACION ANTE LOS HECHOS DE VIOLENCIA EN LA
FACULTAD DE MEDICINA

Los asambleístas que apoyamos la candidatura del Dr. Alberto Kornblihtt a Rector de la UBA repudiamos enérgicamente los hechos de violencia ocurridos en la puerta de la Facultad de Medicina en la mañana del día de la fecha. Hemos sido testigos de agresiones físicas a estudiantes que se encontraban tomando dicha Facultad por parte de sectores que pugnaban por entrar a la misma. Consideramos que no es lo mismo una toma pacífica de una Facultad que los métodos de agresión propios de patotas llevados a cabo por estos sectores. Nada justifica estos niveles de violencia y provocación que culminaron con un estudiante hospitalizado por lo golpes recibidos.

El modelo de Universidad propulsado por los que hoy detentan una aparente mayoría en la Asamblea Universitaria se encuentra en crisis. Su candidato, el Dr. Alterini, ha sido ampliamente cuestionado no solo por sus principios éticos dudosos, sino también por no poder explicar actitudes políticas complacientes con las dictaduras. La crisis estructural política y ética de este modelo, caracterizado por prácticas clientelistas, tiene solución. La misma pasa por que el Dr. Alterini decline su candidatura en un gesto donde se privilegie la Universidad y no sus anhelos personales. También es necesario fijar un cronograma preciso (se adjunta propuesta) para que la Asamblea Universitaria discuta una reforma estatutaria que incluya la representación en los órganos de gobierno de todos los sectores de la comunidad universitaria, tal como lo hemos expresado en nuestras bases programáticas.

Invitamos a los Asambleístas de todas las Facultades que coincidan con nuestro programa y nuestro proyecto de Universidad a sumarse a nuestra propuesta como salida a la crisis planteada.

En representación de los asambleístas nucleados en este espacio, firman: Jaime Sorín (Decano de Arquitectura, Diseño y Urbanismo), Federico Schuster (Decano de Ciencias Sociales), Hugo Trincheró (Decano de Filosofía y Letras), Jorge Aliaga (Decano de Ciencias Exactas y Naturales).